
Poder Executivo solicita mais efetivos para a BM
Qui, 17 de Março de 2016 09:26

Prefeito Horacio Brasil esteve recentemente em Porto Alegre, aonde entregou documento ao
Comandante Geral da Brigada Militar Sr Alfeu Freitas Moreira,

      

 ao assessor do Deputado Frederico Antunes e também ao assessor da Deputada Silvana
Covatti. O referido ofício, foi para solicitar o aumento do número de efetivos de policiais
militares em São Francisco de Assis, pois hoje existem apenas 13, sendo que o ideal seria 45,
normalizando assim o contigente, pois o número de ocorrências tem aumentado,
principalmente os casos de abigeato. Também foi pedido para que o Quartel da BM reabra
suas portas, normalizando assim os atendimentos de emergência através do fone 190,
melhorando assim a segurança de todos os munícipes.

  

 

  

 

  

 

  

Enviado por: Lindomar Guareschi / ASCOM/PMSFA.
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